



## Regierungsratsbeschluss vom 10. Dezember 2024

Anzug Melanie Eberhard und Konsorten betreffend ein Care-Team für Basel

**P225337**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Melanie Eberhard und Konsorten stehen zu lassen.

### **Begründung**

In akuten Situationen ist die psychologische und sozialarbeiterische Erstbetreuung und Begleitung von Menschen, die ein belastendes Ereignis (Gewaltdelikt, Unfall, Todesfall oder dergleichen) erleben, im Kanton Basel-Stadt gewährleistet – jedoch bis dato ausschliesslich im Kontext mit Polizeieinsätzen. Derzeit wird geprüft, wie in Zukunft eine nahtlose Betreuung unabhängig von polizeilichen Einsätzen gewährleistet werden kann. Verschiedene Modelle für ein kantonales Care-Team werden evaluiert.

